LANDKREIS NIENBURG/WESER

PRESSEMITTEILUNG



Nienburg, 13. Dezember 2021

Impfen im Bus

Offene Impftermine ab Januar / Dank an die Verkehrsbetriebe Grafschaft Hoya GmbH

Landkreis. Um das Impfen gegen das Corona-Virus voranzutreiben, bietet der Landkreis Nienburg nun die Möglichkeit, sich in einem Impfbus impfen zu lassen. Geschätzter Kooperationspartner ist die Verkehrsbetriebe Grafschaft Hoya GmbH, die kurzfristig und unbürokratisch einen Bus kostenfrei zur Verfügung gestellt hat. "Wir freuen uns sehr, dass wir mit diesem Angebot flexibel in der Fläche des Kreisgebietes Impfungen anbieten und damit die Impfgeschwindigkeit noch weiter erhöhen können", unterstreicht Erster Kreisrat Lutz Hoffmann. Im Dezember finden zunächst noch "geschlossene" Impftermine statt, beispielsweise an Schulen oder Senioreneinrichtungen. Ab Januar soll es ein offenes Impfen an vielen unterschiedlichen Standorten geben. In dem Impfbus können bis zu 100 Immunisierungen am Tag durchgeführt werden. Der Impfbus ist eine Ergänzung zu den großen dezentralen Impfaktionen und der fest eingerichteten Impfstelle. Die genauen Termine können zeitnah im Internet unter www.lk-nienburg.de/impfen eingesehen werden.

Erster Kreisrat Lutz Hoffmann (Dritter von links), Verkehrsplaner Michael Helm (links) von der Verkehrsbetriebe Grafschaft Hoya GmbH und das Impfteam präsentieren den Impfbus, der im gesamten Kreisgebiet unterwegs ist.

Foto: Landkreis Nienburg

Telefon: (0 50 21) 967-163

Telefax: (0 50 21) 967-465

Internet: www.lk-nienburg.de

E-Mail: pressestelle@kreis-ni.de